

3275/AB XXI.GP

Eingelangt am: 19.03.2002

BUNDESMINISTERIUM
FÜR SOZIALE SICHERHEIT UND GENERATIONEN

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten **Mag. Walter Posch und GenossInnen betreffend Förderungen für Landesausstellungen, Nr. 3303/J**, wie folgt:

Frage 1:

Im Jahr 1997 wurde der "Verein zur Förderung der kulturellen und touristischen Infrastruktur im Bezirk Neusiedl am See" für die Durchführung der Landesausstellung des Landes Burgenland "Heiler und Schamanen" mit einem Betrag von € 1.090,09 (ATS 15.000,--) gefördert.

Frage 2:

Die konkrete Förderung ist nach den Allgemeinen Rahmenrichtlinien für die Gewährung von Förderungen aus Bundesmitteln erfolgt, da im Rahmen dieser Ausstellung auch ein Gesundheitsbezug gegeben war. Eine spezielle Richtlinie für Landesausstellungen gibt es nicht.

Fragen 3 und 4:

Für die Jahre 2002, 2003 und 2004 gibt es bislang keine Anfragen um Förderungen.